

INTERAXION

Visit us at **stand 301**

Category: Ingredients



INTERAXION est une société française qui produit et source une large gamme d'ingrédients certifiés naturels et biologiques fabriqués en France : extraits hydroglycérine, macérats huileux, huiles végétales, poudres exfoliantes, eaux florales et eaux de fruits. Notre gamme est complétée par des huiles essentielles, de la cire d'abeille biologique, de la bave d'escargot lyophilisée biologique, de l'argile, des agents texturants... Nous offrons une glycérine biologique, cosmétique, alimentaire, pharmaceutique (sans palme) fabriquée avec les noix de karanja (huile non comestible)

Logo : Nous avons besoin du logo de votre entreprise pour créer des



INTERAXION is a French company that produces and supplies a wide range of made in France natural and organic certified ingredients: hydroglycerin extracts, oily macerates, vegetable oils, exfoliating powders, floral & fruit waters. Our range is completed with essential oils, organic beeswax, organic freeze-dried snail slime, clays, texturizing agents... We offer a Palm-free Organic Glycerin, Cosmetic, Food, Pharma grades manufactured with the nuts of karanja (non edible oil)